



E N C O R T O

NACIONALES



Senado de la República

Preocupación

A los empresarios les preocupa la inseguridad que se vive en México y el alejamiento del cumplimiento del Estado de Derecho, señaló ante senadores de la República el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), **Francisco Cervantes**. Destacó que de acuerdo con una encuesta aplicada a los empresarios, uno de cada dos ha sido víctima de la delincuencia.

Aspirantes

Los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena siguen recorriendo el país. Marcelo Ebrard dijo en el Edomex que en temas de seguridad es fundamental ir más allá de lo ya realizado. Adán Augusto López expresó en Chiapas que "no podrán detener el proyecto educativo de este movimiento que es del pueblo". En Tlalnepantla, Claudia Sheinbaum afirmó que entre más derechos se abran "más le cerramos la puerta a la delincuencia". Y Ricardo Monreal destacó en Nayarit que este gobierno ha invertido más que ningún otro en programas de bienestar.

Rezagados

A unos días de concluir el periodo para recabar al menos 150 mil firmas en un mínimo de 17 estados, seis aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México (FAM) van rezagados en la recolección de apoyos. Son los casos de Silvano Aureoles, José Jaime Enríquez, Francisco García Cabeza de Vaca, Jorge Luis Preciado, Sergio Torres e Israel Rivas, de acuerdo con el comité organizador en un reporte preliminar de firmas.



Quintana Roo

LEGISLATIVAS

Libros de Texto

Múltiples protestas generan los nuevos Libros de Texto Gratuitos, pues la SEP incorporó contenidos que no sometió a consulta. Ante este panorama legisladores de todos los partidos reaccionaron presentando diversos puntos de acuerdo. El senador priista **Mario Zamora** exigió a la SEP remitir un informe de los motivos sobre la decisión de reservar la información; la diputada priista Sayonara Vargas exigió conocer el proceso para definir el contenido; y su colega panista Jorge Triana llamó a la SEP a incluir en la consulta a diversos sectores sociales y detener la distribución.



Senado de la República

Estrategia

Uno de los temas de promoción para un medio ambiente sano es sin duda el uso de vehículos de bajas emisiones, por lo que el senador morenista **César Cravioto**, experto en movilidad urbana, busca que la Comisión



Senado de la República

Permanente emita una resolución para formular un llamado a la titular de la Semarnat, Luisa Albores, para que se consideren vehículos híbridos y ligeros durante la elaboración de una Estrategia Nacional de Movilidad Eléctrica. El propósito es fomentar políticas públicas que consoliden la reducción de contaminantes.

¡Adiós al acoso callejero!

La diputada panista y presidente de la Comisión de Asuntos Metropolitanos del Congreso de Puebla, Aurora Sierra, presentó una iniciativa que reforma el artículo 42 de la Ley para el Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia. El cambio atribuye a la Secretaría de Seguridad Pública la función de implementar operativos para prevenir, sancionar y erradicar el acoso callejero.